

BIG ISSUE

Lapas Permisan Berikan Penghargaan Pegawai Teladan bulan September

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID

Oct 4, 2023 - 22:07



Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengadakan acara apel pagi pegawai pada Rabu, 4 Oktober 2023 yang dipimpin langsung oleh Kepala Bagian Urusan Tata Usaha (Kasubag TU) Andi Darmawan. Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengadakan acara apel pagi pegawai pada Rabu, 4 Oktober

2023 yang dipimpin langsung oleh Kepala Bagian Urusan Tata Usaha (Kasubag TU) Andi Darmawan.

Bertempat di Lapangan Apel Lapas Permisan, dalam apel pagi tersebut, Andi Darmawan memberikan pengarahan kepada seluruh pegawai tentang pentingnya disiplin dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Andi Darmawan juga menekankan pentingnya menjaga solidaritas dan kerjasama antar sesama pegawai dalam mencapai tujuan bersama.

Tidak hanya itu, dalam acara tersebut juga diberikan piagam penghargaan pegawai teladan bulan September kepada pegawai yang dinilai telah menunjukkan kinerja dan dedikasi yang tinggi dalam melaksanakan tugasnya. Piagam pegawai teladan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi dan motivasi agar pegawai yang lain dapat mengikuti jejak para pegawai teladan tersebut.

Adapun yang menerima penghargaan ini adalah Mutiara Chandra Luqyta yang merupakan staff pengelola barang milik negara (BMN). Ia menerima penghargaan dalam Upaya Melaksanakan Penatausahaan Dokumentasi Barang Milik Negara (BMN) dan Dokumentasi Bidang Kehumasan Pada Lembaga Masyarakat Kelas IIA Permisan pada bulan September 2023.

"Jadikan ini sebagai motivasi, jika kita bekerja dengan baik, semua bisa mendapatkan piagam penghargaan ini, maka bekerjalah dengan ikhlas, cerdas dan tuntas," Jelas Andi Darmawan.

Diakhir acara apel pagi ini Andi Darmawan berharap seluruh pegawai Lapas Permisan bekerja dengan baik juga juga prima dalam mewujudkan visi dan misi Kemenkumham PASTI khususnya di Lapas Permisan.